Comisión Permanente de Contingencias Dirección de Comunicación Social

HOJA DE PRENSA



Nota de Prensa No. 075-2017

Esfuerzos

Copeco presenta avances de Honduras en gestión del riesgo

:::: Logros del país en temas de prevención, respuesta y alianzas público privada destacan en evento regional ::::

La ciudad de Panamá se convirtió en la sede del IV Foro Consultivo Regional en el que los países de Centroamérica renovaron el diálogo para la búsqueda de sinergias integrales para la gestión del riesgo de desastres.

Honduras, a través de la Comisión Permanente de Contingencias (Copeco), participó en este encuentro dónde se expusieron los alcances del país en preparar a sus ciudadanos y comunidades para prevenir, responder y sobreponerse a una emergencia.

El foro se desarrolló en el marco de la celebración del 30 aniversario del Centro de Coordinación para la Prevención de los Desastres (Cepredenac).

Durante el panel de alto nivel el sub comisionado nacional de Copeco, Carlos Cordero, en representación del comisionado nacional, Lisandro Rosales, destacó las labores desarrolladas en el país para armonizar el Plan Nacional de Gestión de Riesgo con el Marco de Sendai.

En este tema Honduras fue seleccionada como proyecto piloto y es ahora ejemplo para que la región Centroamericana pueda alinear sus políticas con esta estrategia mundial que busca estandarizar el actuar de los países en la gestión del riesgo.

Cordero detalló que más de 60 instituciones entre ellas miembros del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo (Sinager), han trabajado en un proceso de consultas tanto a nivel superior como a nivel local.

"En el mes de septiembre se presentará este plan para que sea aprobado en diciembre. Los avances contenidos solo se han logrado por ese compromiso de las instituciones", indicó.

Explicó que Copeco también trabaja en ordenamiento territorial sobre todo en la gestión pública para evitar la construcción de sitios con riesgo.

Resaltó además la incorporación del Sistema Nacional de Emergencias 911 y la creación de la Unidad Médica de Emergencias (UME) de Copeco para fortalecer la respuesta a la ciudadanía.

De igual forma señaló que la capacidad técnica-científica de Copeco se ha fortalecido con la integración del Centro Nacional de Estudios Atmosféricos, Oceanográficos y Sísmicos (Cenaos) para la toma de decisiones más oportunas.

Aldea el Ocotal 500m. adelante del Hospital Militar, Carretera a Mateo Tel.: (504) 2229-0606 / Fax. 2229-0616 Comayaguela, Honduras Centroamérica

www.copeco.gob.hn







HOJA DE PRENSA



"Estamos cumpliendo con el mandato del presidente Juan Orlando Hernández. A través de Copeco el presidente y el comisionado Lisandro Rosales trabajan por construir una Honduras más segura y con menos riesgos", expresó el también general.

Educación

Por su parte la sub comisionada nacional para la prevención, Nelly Jerez, durante su participación como panelista, resaltó la contribución de la empresa privada en la gestión del riesgo.

"Las alianzas público privadas han sido un respaldo importante porque con la formación de sus empleados hemos alcanzado no solo a sus compañías sino también a las comunidades dónde viven", comentó.

Expuso también que gracias a una alianza con las universidades públicas y privadas de Honduras se realizan esfuerzos para la construcción de una cultura de prevención con la capacitación tanto del personal administrativo, docente como estudiantil.

Sin embargo, recordó que la meta del país es lograr la inclusión de la gestión del riesgo en la currícula básica de cada universidad.

"Honduras es el país de Centroamérica en tener el primer Comité de Emergencia de Centros de Educación Universitaria (Codece-u), en esto hemos dado un paso adelante en la región", manifestó.

"Como región debemos hacer de la educación nuestro eje principal para proteger a cada uno de los centroamericanos y cada paso que demos debe servir para continuar esa gran tarea de salvar vidas", manifestó.

Previo al desarrollo del IV Foro Consultivo Regional, Copeco participó en el encuentro regional del Programa de Preparación ante Desastres de la Comisión Europea (Dipecho) donde se dieron a conocer los resultados en el fortalecimiento los sistemas nacionales de gestión del riesgo.

Tegucigalpa M.D.C. 24 de agosto de 2017

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL DE COPECO

Aldea el Ocotal 500m. adelante del Hospital Militar, Carretera a Mateo Tel.: (504) 2229-0606 / Fax. 2229-0616 Comayaguela, Honduras Centroamérica

www.copeco.gob.hn





